



COMMUNIQUE DE PRESSE

L'appel du Pape Léon XIV pour la XCIX^e Journée Mondiale des Missions

«Merci pour tout ce que vous ferez pour m'aider à soutenir les missionnaires partout dans le monde»

A l'occasion de la 99^{ème} Journée Mondiale des Missions prévue le dimanche 19 octobre, le Saint Père Léon XIV lance un appel à toutes les paroisses du monde pour aider et soutenir les missionnaires qui œuvres jusque dans les contrées les plus reculées de la terre.

La Pape Léon XIV, tout en soulignant comment la Journée Mondiale des Missions, qui fêtera ses 100 ans l'an prochain, est une occasion privilégiée pour que toute l'Eglise se réunisse en prière pour les missionnaires et la fécondité de leur travail apostolique, nous rappelle son expérience missionnaire au Pérou ; *«Quand j'étais prêtre puis évêque missionnaire au Pérou, j'ai vu de mes propres yeux comment la foi, la prière et la générosité manifestées lors de cette journée peuvent transformer des communautés entières»*.

Le 22 mai dernier, le Saint Père, tout en reprenant son expérience missionnaire personnelle lors de ses années de ministère en Amérique du Sud, s'était adressé avec gratitude aux Œuvres Pontificales Missionnaires qui œuvrent en pays de mission pour le Dicastère de l'Evangélisation (section de la première évangélisation et des églises nouvelles particulières), à l'occasion de leur Assemblée Générale annuelle, en rappelant le service offert comme « indispensable » pour la mission d'évangélisation de l'Eglise.

«J'invite chaque paroisse catholique du monde à participer à la Journée Mondiale des Missions. Vos prières et votre aide permettent l'Eglise d'annoncer l'Évangile, de soutenir les programmes pastoraux et de catéchèse, de construire de nouvelles églises, et de répondre aux besoins de santé et d'éducation de nos frères et sœurs dans les territoires de mission» souligne le Saint Père dans le message vidéo disponible sur le site Vatican.va et Vatican News en plusieurs langues.

Le Pape Léon XIV, à la fin de son appel pour la 99^{ème} Journée Mondiale des Missions, nous invite à réfléchir à l'appel de notre baptême et à être « *des missionnaires de l'espérance parmi les peuples* »,

comme le rappelle le thème de la Journée Mondiale des Missions voulu cette année par le Pape François.

«Renouvelons notre engagement envers la douce et joyeuse tâche de porter le Christ Jésus, notre Espérance, jusqu'aux confins du monde. Merci pour tout ce que vous ferez pour m'aider à soutenir les missionnaires partout dans le monde» conclut le Saint Père Léon XIV.

Transcription de l'appel du Saint-Père pour la Journée missionnaire mondiale 2025

Chers frères et sœurs,

Chaque année, lors de la Journée Mondiale des Missions, toute l'Église s'unit dans la prière, spécialement pour les missionnaires et pour les fruits de leur travail apostolique.

Quand j'étais prêtre puis évêque missionnaire au Pérou, j'ai vu de mes propres yeux comment la foi, la prière et la générosité manifestées lors de cette journée peuvent transformer des communautés entières.

J'invite chaque paroisse catholique du monde à participer à la Journée Mondiale des Missions. Vos prières et votre aide permettent l'Église d'annoncer l'Évangile, de soutenir les programmes pastoraux et de catéchèse, de construire de nouvelles églises, et de répondre aux besoins de santé et d'éducation de nos frères et sœurs dans les territoires de mission.

Ce 19 octobre, en réfléchissant ensemble à notre vocation baptismal à être "missionnaires d'espérance parmi les peuples," renouvelons notre engagement envers la douce et joyeuse tâche de porter le Christ Jésus, notre Espérance, jusqu'aux confins du monde. Merci pour tout ce que vous ferez pour m'aider à soutenir les missionnaires partout dans le monde.

Que Dieu vous bénisse!